

PRESSEMITTEILUNG

Fünf Jahrzehnte für Form und Funktion: Deutsche Gesellschaft der Plastischen, Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgen (DGPRÄC) feiert Jubiläum

Zeitplan und Inhalte Kampagne:

2018	Aktion
Januar	Pressekonferenz in München: "Was ist eigentlich Plastische Chirurgie?" Präsentation Image-Film, Timeline (www.50-jahre-dgpraec.de), Kampagne
Februar	"Was leistet Plastische Chirurgie im hohen Alter?" Druckgeschwüre, chronische Wunden & Tumoren in alternder Bevölkerung
März	"Rekonstruktive Chirurgie bei Lymph- und Lipödem: von der Last befreit!" 4. Lymphselbsthilfetag (www.lymphselbsthilfe.de/category/projekte/) und "Erprobungsstudie Liposuktion bei Lipödem"
April	"Gemeinsam stark: Interdisziplinäre Plastische Chirurgie" Pressegespräch am Rande des DGCh-Kongresses (17. bis 20. April 2018, Berlin): Vorstellung Animationsfilm "Rekonstruktive Chirurgie"
Mai	"25 Jahre Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie: Ein Beruf aus Berufung" Erweiterung Facharztbezeichnung um "Rekonstruktiv" auf Deutschem Ärztetag (8. bis 11. Mai 2018, Erfurt)
Juni	"Brustrekonstruktion im Brustzentrum: Eigengewebe oder Implantat?" zum interdisziplinären Senologie-Kongress 14. bis 16. Juni 2018 in Stuttgart
Juli	"10 Jahre Doppelarm-Transplantation am Klinikum rechts der Isar/ München" Entwicklung Replantationen und prothetische Versorgung, aktuelle Situation Hand Trauma Zentren, Hand Trauma Prävention Vorstellung Animationsfilm: "Handchirurgie" und Genese Handchirurgie in Deutschland
August	"Vorsicht bei der Arztwahl! Wer ist qualifiziert?" Rechtlicher Hintergrund ästhetisch-plastischer Eingriffe Vorstellung Animationsfilm: "Ästhetische Chirurgie"
September	Jubiläums-Jahrestagung "50 Jahre DGPRÄC" in Bochum (13. bis 15. September 2018) mit Pressekonferenz
Oktober	Bundesweiter Tag der offenen Tür der Plastischen Chirurgen in Deutschland am 16. Oktober 2018 (50 Jahre nach Gründung der DGPRÄC)
November	"Von Harold Gillies bis Interplast: Plastische Chirurgie hilft Kriegsverletzten seit 100 Jahren" 100 Jahre Ende Erster Weltkrieg: Wie die Versorgung Kriegsverletzter die Plastische Chirurgie beförderte
Dezember	Abschluss Kampagne mit Pressekonferenz am 7. Dezember 2018 "Böller, Grill und heiße Tassen: Brandverletzungen lauern überall" mit Adelheid Gottwald von "Paulinchen", Vorstellung Animationsfilm: "Verbrennung"

Pressekontakt: Kerstin van Ark

Deutsche Gesellschaft der Plastischen, Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgen e. V.

> Langenbeck-Virchow-Haus Luisenstraße 58-59, 10117 Berlin

> > Fon: 030 / 28 00 44 50 Fax: 030 / 28 00 44 59

> > > www.dgpraec.de info@dgpraec.de